

## ABSTRAK

Nama: Alina Audia, NIM: 1810110133, Judul: Penilaian Berbasis *Higher Order Thinking Skill* (HOTS) Pada Pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) Di MAN 1 Jepara.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan mengetahui penilaian HOTS untuk C4, C5 dan C6 pada mata pelajaran SKI di MAN 1 Jepara. Sementara studi ini dimaksudkan guna menjawab beberapa rumusan masalah mengenai (1) bagaimana penilaian HOTS untuk C4(2) bagaimana penilaian HOTS untuk C5 (3) bagaimana penilaian HOTS untuk C6.

Jenis penelitian lapangan yang digunakan adalah penelitian kualitatif yang berkarakter deskriptif. Penelitian ini termasuk jenis penelitian lapangan (*Field Research*) yakni pengamatan secara langsung terhadap objek yang diteliti guna mendapat data yang relevan dan valid. Dengan metodologi yang digunakan adalah wawancara, observasi serta dokumentasi. Adapun pendekatan yang digunakan dalam melakukan penelitian yang berjenis empiris ini, peneliti menggunakan pendekatan pendidikan dikarenakan penelitian yang akan dilakukan. Jenis pendekatan pendidikan yang digunakan yakni pendekatan filosofi untuk menelaah dan memecahkan permasalahan tentang pendidikan yang memerlukan suatu perenungan yang lebih mendalam terkait pelaksanaan penilaian SKI pada level kognitif pada C4-C6.

Hasil yang diperoleh peneliti setelah melakukan penelitian adalah instrumen yang digunakan pada mata pelajaran SKI di MAN 1 Jepara yaitu instrumen tes lisan, pilihan ganda, tes portofolio dan penugasan. Sementara pelaksanaan penilaian HOTS untuk C4 dilakukan guru mata pelajaran SKI dengan tes tertulis dengan instrument tes pilihan ganda dan essay. Pada C5 menggunakan tes portofolio yang mampu melatih peserta didik untuk menemukan informasi, menyimpulkan kemudian menilai untuk kemudian dibuat sebuah alasan yang logis. Sementara pada C6 menggunakan penugasan berupa meresume materi pada maple SKI. Dari penelitian ini didapat hasil akhir bahwa di MAN 1 Jepara sudah diterapkan penilaian berbasis HOTS pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam meskipun tidak semua KD bisa dimasukkan guru juga sudah berupaya menerapkan penilaian menggunakan ranah kognitif C4-C6.

**Kata Kunci:** *Penilaian, Instrumen, HOTS, SKI*